
 

令和２年度 各派代表者会議  会議概要 

 

日  時 令和２年７月 15日（水） 10：00 ～ 10：39 

場  所 議会応接室 

出 席 者 

【議員】 

上地安之 議長、平良眞一 副議長、桃原朗  議員（絆クラブ）、 

知名康司 議員（絆輝クラブ）、岸本一德 議員（公明党）、 

知念秀明 議員（共生の会）、桃原功 議員（結・市民ネットワーク）※代理 

米須清正 議員（和みクラブ） 

【議会事務局】 

 東川上芳光、仲村厚子、川満勤子、平田駒子 

協議事項 
①令和２年度議会費について 

②全員協議会（７月 31 日予定）の開催場所について 

会議概要 

 

①令和２年度議会費について 

前回（７月 13 日）の会議にて、事務局が調査することとなっていた、政務活動費等予

算の減額手続の在り方について、市の顧問弁護士、沖縄県選挙管理委員会、全国市

議会議長会へ確認した結果が確認された。 

議会費予算の一部を、補正で減額し市民に対する一定の目的のために充てること

は、公職選挙法の寄付行為に抵触することが懸念されるため、そのような取扱いは行

わないこととした。 

ただし、所管事務調査費については、10 月に予定していた県外調査が、現段階の

感染症流行の情勢から実行することが厳しいため減額することに決定した。 

 

②全員協議会（７月 31 日予定）の開催場所について 

 議場において、ソーシャルディスタンスを確保した議席配置とし、全議員出席で行うこ

とに決定した。 

 

 

 

 

 

 


